

# うららだより 2号 H24.10

猛暑の夏から秋を感じさせる涼しい気候となりました。皆様、気候の変化から体調には十分お気を付け下さい。  
平素より 介護老人保健施設うらら にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。この度、無事、うららだより第2号  
を発行することが出来ました。ほんの1部ではございますが、うららという施設のの雰囲気を感じて頂ければ幸いです。



平成24年9月9日（日）におきまして、うらら敬老祭 を開催致しました。  
前年より多くの方が家族様にご参加頂き、大変盛況なお祭りとなりました。  
ご参加いただいた皆様には厚く御礼申し上げます。



盆踊りのボランティアさんをお  
呼びして、盆踊りを行いました。  
ご利用者様も参加されて、とて  
も盛り上がりました。

2012/09/09

# 新任職員のご紹介



事務長 能勢 成人

平成24年4月の厚生労働省による医療保険・介護保険の同時改正にて、今後の介護老人保健施設は「在宅復帰支援施設であるべき」と明確に示されました。介護老人保健施設にとっては大変厳しい要求であると認識しています。長くご利用頂いている皆様方には大変申し訳なく思いますが、厚生労働省からの要求に従わないわけにもいきません。よくよく相談させていただきながらですが、皆様方が少しでも長くこの地域の中でお過ごしいただけるようご支援してまいる所存でございます。少々厳しいご挨拶となってしまいますが、ご理解賜ればと思います。よろしくお願いいたします。



管理栄養士 小川 しず子

平成24年8月に入職し、早いもので3ヶ月目になりました。ご利用者様とお話をし、色々お伺いしたいと思いつつも、日々の業務に追われ、なかなか出来なっておりません。美味しいお食事を召し上がっていただき、お元気で過ごして頂きたいと思いつつも頑張っております。

## 防災訓練を行いました



防災訓練を行いました。平成23年3月11日東日本大震災の後、日本中で防災意識が高まり、うららにおきましても、いつ大規模な災害が起こっても、限りの最善な対処が出来るようしっかりと準備・対策をしていきます。



## 女性コーラスグループ が来所しました。



5月30日にコーラスグループ  
コールフローラの皆様がボラ  
ンティアで来所され、美しい歌  
声を披露して下さいました。  
ご利用者様もつかの間の癒し  
にとてもご満悦のご様子でした。

